

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 26.09.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

betreffend mobile Problemstoffsammlung im Carrée Atzgersdorf

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, einen 5. Sammlungsort im Bezirk für die Anfahrt der mobilen Problemstoffsammlung im Bereich des Carré Atzgersdorf einzurichten. Wir schlagen als Örtlichkeit den Gustav-Holtzmann-Platz 2 vor.

Begründung:

Die mobile Problemstoffsammlung kommt ein- bis zweimal alle 3 Monate in die Wohnortnähe, um auch den Bewohnerinnen und Bewohner ohne eigenes KFZ die Abgabe von Problemstoffen unkompliziert und kostenlos zu ermöglichen.

Wienweit gibt es derzeit 93 Standorte, aber nur 4 im flächen- und einwohnermäßig großen Bezirk Liesing. Das Carré Atzgersdorf ist in den letzten Jahren stark ausgebaut worden und nun Wohnort vieler Bürgerinnen und Bürger, in Bezug auf die Problemstoffsammlung aber noch etwas unterversorgt.

Wien, September 2024

Mit liberalen Grüßen



Mag. Christoph
Pramhofer



Anna Mildschuh



Maximilian Handl



Christoph Illnar